主な質問項目

- ■大阪万博誘致 ■災害に強い大阪へ
- ■教育、福祉、人権 ■いのち、暮らしを守る
- ■大阪の発展とにぎわいづくり
- 行政のあるべき姿 など



いのち輝く未来 社会のデザイン

2025大阪万博誘致に向かって

万博誘致を契機に府民の 健康寿命延伸に取り組むべき!

「いのち輝く未来社会のデザイン」がテーマ の大阪万博誘致を契機に、府民一人ひとり の主体的な健康づくりとそれを支える社会環境の整備を進めていか なければならない。府民の健康指標の改善・向上が図られるよう、 医療保険者等の関係機関との連携・協働による効果的な取り組みが 必要と考えるが、今後の方針について問う。

A。健康医療部長 策定中の健康増進計画では「健康寿命の延伸」を目標に掲げ、がんや循環器疾患等の生活習慣病の予防対策等とあわせ、健康づくりに取り組む企業や地域への支援など社会環境の整備を進めてまいります。他府県より低い健診受診率の向上や特定保健指導の強化等を重点に市町村や医療保険者、企業等、オール大阪の推進体制のもと、効果的に取り組んでいきます。

テーマ先取りのビジョン策定 検討状況は?

誘致活動を好機と捉え、全庁あげて取り組みを建めて行く必要がある。府民の豊かな生活実現への取り組みをオール大阪で展開するために、全庁横断的な組織として「万博誘致推進本部」を設置し、万博のテーマを先取りしたビジョンを策定とのことだが、現在の検討状況や今後の取り組みはどうか。

▶ユニバーサルデザインの普及促進

行政が率先して取り組み、庁内の周知を・・・メディアユニバーサルデザイン(※)

(※メディアユニバーサルデザインとは「文字の使い方」や「色の使い方」など印刷物を中心とする様々なメディアの見やすさ、分かりやすさを向上させるデザインの考え方。)

外国人観光客急增

ユニバーサルデザイン行動計画が急務!

大阪を訪問する外国人観光客は531万人 ・徳永議員 と過去最高を更新(今年上半期)。さらに 今後、東京でオリンピック、パラリンピック(2020年)、日本万国博 覧会(2025年)の大阪誘致も進めている中、それにふさわしいユ ニバーサルデザインの社会づくりは急務である。府においても、部 局横断で指針となるユニバーサルデザイン行動計画を作るべきだ と思うが、いかがか。

▶**咲洲庁舎のあり方** 咲洲庁舎の空きフロアにホテル

受洲庁舎の7階から17階までの空きフロア について、今年8月に(株)リコジャパン (堺市)、(株)西辻工務店(和泉市)が入居事業者に決定し、今後、両社が共同で新会社を設立しホテルを運営予定ということだが、 咲洲庁舎の管理費はどのように変わるのか。また、今後の咲洲庁舎の 空きスペースの活用計画はどうか。

A。終務部長 現在、咲洲庁舎の府の実質負担額は年約6.9 億円であり、ホテルオープンに伴い光熱水費 等の維持管理費が約1.9億円増えるが、賃料等収入が約6億円増え、 実質負担額は約4.1億円の縮減で年約2.8億円になると見込んでいる。 18階以上では府と民間テナントが混在する中に空きスペースが存在し、まとまった使用が難しいことから、府の使用部分を中層階に集約し、高層階を民間のフロアとし、新たな入居者募集を行っていきます。

1(徳永議員から要望/

咲洲庁舎部局の大手前地区への集約を!!

241億円の修繕費・・費用負担で コスト高の二庁舎併存から撤退すべき!

庁舎のあり方については大手前集約、咲洲集約、二庁舎併存の3案があり、最もコスト高の案が二庁舎併存案だったように記憶している。府は咲洲庁舎の大規模修繕について、購入時の推計では約241億円(平成21年度から53年度まで)と試算しており、やはり二庁舎併存は費用負担が一つの庁舎に集約する案より大きい。咲洲庁舎の部局を大手前地区に集約すべきだ。

